



## Ocho décadas musicalizando a la FACH

**La Escuadrilla de Bandas está compuesta por las Bandas Militares, la Banda Sinfónica y la Big Band.**

Han transcurrido 83 años desde aquel 16 de junio de 1934, en que importantes músicos y directores han pasado por la Escuadrilla de Bandas de la Fuerza Aérea de Chile. Hoy compuesta por las Bandas Militares, la Banda Sinfónica y la Big Band, quienes hacen significativos aportes, que contribuyen a tener el reconocimiento que hoy conocemos.

Esta Unidad dependiente del Grupo de Presentaciones, tiene como misión realzar las ceremonias militares, apoyando con Bandas Militares a las Escuelas Matrices y otras entidades de la FACH. Asimismo, realiza conciertos y presentaciones para incentivar al personal de la Institución, además de ser un enlace con la ciudadanía y constituirse en un aporte a la cultura nacional.

Fue hace más de ocho décadas cuando la naciente Fuerza Aérea Nacional creó y dio vida a su primera banda institucional, naciendo en el entonces Grupo de Artillería Antiaérea en El Bosque y fue gracias al aporte voluntario de los integrantes de

la Institución, posible la adquisición de los instrumentos que faltaban.

Uno de los hitos que ha marcado la historia de esta Escuadrilla, es cuando en ese mismo año, y por orden del entonces Comodoro (A) Diego Arcena Aguilar, la FACH participó por primera vez en la Parada Militar, con un destacamento terrestre del Grupo de Defensa Antiaérea y una banda de músicos propia, valorizando aún más la presentación. Además, se innovó en el inicio de la presentación del desfile, al hacerlo con cornetas y tambores, y no con los tradicionales pitos con que el Ejército y la Armada iniciaban sus desfiles.

Por su calidad y prestigio es que les ha correspondido inaugurar cada año, desde 1982, las "Semanas Musicales de Frutillar", de la cual la Fuerza Aérea es coorganizadora, junto a la Universidad de Chile y la Corporación Semanas Musicales. Además, han estado presentes en diversos países difundiendo la gran calidad que ofrecen los músicos de la Fuerza Aérea de Chile, aumentando el prestigio institucional.

